

CAPAIAN KINERJA PSIPKH

Tahun 2023, PSIPKH menetapkan target kinerja yang dituangkan ke dalam Perjanjian Kinerja, terdiri dari empat Sasaran Kegiatan, yakni: (1) Meningkatnya pengelolaan standar instrumen pertanian; (2) Meningkatnya Produksi Instrumen Pertanian Terstandar; (3) Terwujudnya Birokrasi BSIP yang Efektif, Efisien, dan Berorientasi pada Layanan Prima; dan (4) Terkelolanya Anggaran Badan Standardisasi Instrumen Pertanian yang Akuntabel dan Berkualitas. Keempat Sasaran Kegiatan tersebut didekomposisikan lebih lanjut menjadi Indikator Kinerja Sasaran kegiatan (IKSK) dengan target kinerja dan progres realisasinya per Juni 2023 sebagaimana dirinci dalam Tabel 1 berikut.

Tabel 1. Capaian Kinerja PSIPKH per Juni 2023

No	Sasaran Kegiatan	Indikator Kinerja Sasaran Kegiatan	Target	Capaian	
				Fisik	Persentase
1	Meningkatnya pengelolaan standar instrumen pertanian	Jumlah Rancangan Standar Instrumen Pertanian yang dihasilkan	7 Standar	0	40
2	Meningkatnya Produksi Instrumen Pertanian Terstandar	Jumlah Produk Instrumen Pertanian Terstandar yang Dihasilkan	128.400 Unit	78.130	60,85
3	Terwujudnya Birokrasi BSIP yang Efektif, Efisien, dan Berorientasi pada Layanan Prima	Nilai Pembangunan zona integritas (ZI) menuju WBK/WBBM pada Pusat Standardisasi Instrumen Peternakan dan Kesehatan Hewan	85,25	60,00	70,38
4	Terkelolanya Anggaran Badan Standardisasi Instrumen Pertanian yang Akuntabel dan Berkualitas	Nilai kinerja anggaran Pusat Standardisasi Instrumen Peternakan dan Kesehatan Hewan	80,75	19,64	24,32

IKSK 1: Jumlah Rancangan Standar Instrumen Pertanian yang dihasilkan

Jumlah Rancangan Standar Instrumen Pertanian yang dihasilkan tahun 2023 di lingkup PSIPKH menargetkan 7 RSNI yang telah diusulkan melalui PNPS. Sampai dengan Juni 2023, seluruh RSNI yakni Bibit ayam KUB Janaka, Bibit ayam KUB Narayana, Bibit Niaga Itik Master, Bibit sapi potong: Pogasi agrinak, Bibit Kambing Boerka Galaksi Agrinak, Kit ELISA Untuk Deteksi Penyakit Rabies, dan Jamu Ternak masih dalam proses penyusunan. Proses penyusunan masih dilakukan dengan kolaborasi bersama Ditjen Teknis sebagai pengampu pengembangan standardisasi peternakan dan kesehatan hewan selama ini. Selama masa transisi, 7 RSNI yang diusulkan oleh PSIPKH menjadi agenda dari Komisi Teknis Bibit Ternak

dan Kesehatan Masyarakat Veteriner sebagai Komisi Teknis eksisting selama ini. Meskipun secara fisik belum terdapat RSNI yang telah tercapai sampai akhir Juni 2023, tahapan kegiatan telah mulai dilakukan sehingga IKSK 1 dalam persentase tetap berprogres dengan capaian 40%.

IKSK 2: Jumlah Produk Instrumen Pertanian Terstandar yang Dihasilkan

Jumlah Produk Instrumen Pertanian Terstandar yang dihasilkan lingkup PSIPKH tahun 2023 yang dimaksud adalah produksi bibit/benih yang selanjutnya akan disebarakan kepada pengguna dalam kegiatan perbibitan. Sampai dengan akhir Juni 2023, lingkup PSIPKH telah memproduksi 78.130 unit bibit atau setara dengan 60,85% dari target sejumlah 128.400 unit yang telah ditetapkan.

IKSK 3: Nilai Pembangunan zona integritas (ZI) menuju WBK/WBBM pada Pusat Standardisasi Instrumen Peternakan dan Kesehatan Hewan

Tahun 2023, PSIPKH menetapkan target capaian Nilai Pembangunan zona integritas (ZI) menuju WBK/WBBM pada Pusat Standardisasi Instrumen Peternakan dan Kesehatan Hewan 85,25 dengan mengacu pada kebijakan baru pembangunan ZI menggunakan acuan Permenpan RB Nomor 90/2021 sebagai perubahan atas Permenpan RB Nomor 10/2019. Pada peraturan yang baru, ZI dinilai dengan dua komponen yakni komponen pengungkit dan komponen hasil. Komponen pengungkit dengan bobot nilai 60% memuat Pemenuhan dan Reform yang di dalamnya terdiri dari 6 (enam) area, yakni: (1) Manajemen Perubahan; (2) Penataan Tata Laksana; (3) Sumber Daya Manusia; (4) Akuntabilitas Kinerja; (5) Penguatan Pengawasan; dan (6) Pelayanan Publik. Sementara itu, komponen hasil dengan bobot nilai 40% terdiri dari dua area, yakni: (1) Pemerintahan yang Bersih dan Akuntabel Berdasarkan Indikator Survey Persepsi Anti Korupsi dan Capaian Kinerja; dan (2) Pelayanan Publik yang Prima Berdasarkan Indikator Survey Persepsi Pelayanan Publik. Capaian per akhir Juni 2023 adalah 60,00 atau setara dengan 70,38% dari target yang telah ditetapkan. Capaian diukur dengan melakukan simulasi penilaian mandiri menggunakan Lembar Kerja Evaluasi berdasarkan komponen eviden yang telah dapat dipenuhi di PSIPKH.

IKSK 4: Nilai kinerja anggaran Pusat Standardisasi Instrumen Peternakan dan Kesehatan Hewan

IKSK 4 untuk Nilai Kinerja PSIPKH diindikasikan dari capaian nilai SmArt (Sistem Monitoring dan Evaluasi Kinerja Terpadu) berdasarkan PMK 214/PMK 02/2017 sampai dengan akhir tahun. Nilai SmArt menjadi parameter atas penilaian kinerja penganggaran berbasis kinerja dalam satu tahun anggaran. Indikator yang disajikan melalui nilai SmArt juga menggambarkan capaian pelaksanaan tugas pokok dan fungsi Kantor PSIPKH yang menyajikan informasi tentang pencapaian kegiatan dan anggaran tahun 2023. Sampai dengan akhir Juni 2023, nilai kinerja berdasarkan capaian nilai SmArt PSIPKH baru mencapai 19,64 atau setara dengan 24,32% dari target 80,75 sampai akhir tahun 2023.